



Elternbrief zum Jahresausklang 2023

Liebe Eltern,

eins, zwei, drei...

so schnell ist das Jahr vorbei. Auch in unserer Kita ist so manches passiert.

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder viele **Kinder** neu begrüßen, einige durften in die nächste Gruppe „rutschen“ und alle haben neue individuelle, aufregende, interessante oder aber auch spannende Erfahrungen mit Freunden, Materialien, bei Projekten, Festen und Feiern gesammelt.

Für unsere **Vorschulkinder** hat ein ganz besonderes Jahr begonnen.

Im August fand ein Ausflug nach Greppin zum Gestüt statt, bei dem die Kinder auf den Rücken der Ponys diesen ganz nah kommen konnten. Einmal im Monat sind unsere großen Kinder als „Waldfüchse“ an der Postgrube unterwegs und schnuppern regelmäßig zum Kennenlernen in das Grundschulgeschehen mit rein. Einige Vorschüler durften sogar vor ein paar Tagen noch einen Ausflug in die Berufsschule nach Bitterfeld unternehmen, um leckere Plätzchen zu backen.

Nach geduldigem Warten konnten wir uns im November gemeinsam über den Beginn der **Baumaßnahme** auf dem Krippenspielplatzes erfreuen.

Unser Eingangsbereich soll zukünftig barrierefrei sein. Auch sollen unsere „Krippis“ eine Rollerbahn bekommen und die Schmunzelsterne eine eigene Terrasse. Noch müssen wir etwas geduldig sein, bis die „Kleinen“ ihre ersten Abenteuer dort erleben dürfen. Sobald die Außenarbeiten wieder möglich sind, wird hier tatkräftig weitergearbeitet.

Bei den Kindergartenkindern wurde indessen die Matschküche bauseits vorbereitet – Mauerputz, Pflaster und Überdachung sind hergerichtet. Sie ist nun bereit für die Innenausstattung.

Für die **Weihnachtszeit** wurden auch in diesem Jahr liebevoll Gestecke gebastelt und von den Eltern verkauft. Eine tolle Initiative der Elternsprecher und des Fördervereins. Genauso ambitioniert sind auch unsere Zscherndorfer Märchenspieler wieder gewesen. So wurden am 1. Adventwochenende viele, egal ob Groß oder Klein, mit „Dornröschen“ verzaubert.

An dieser Stelle ein großes DANKESCHÖN an alle, die sich für unsere Kita engagieren. Damit wird unsere Einrichtung zusätzlich belebt, wir rücken wieder gemeinschaftlich zusammen.

Nun stapfen wir mit großen Schritten auf das Jahresende 2023 zu, die ersten Ideen für das Kita - Jahr 2024 sind bereits gesammelt und werden in diesen Tagen zu Papier gebracht.

Wir freuen uns auf ein neues GESUNDES Jahr gemeinsam mit Ihnen und ihren Kindern. Wir wünschen allen Familien eine besinnliche Weihnachtszeit.

Das Kita-Team

Kindertagesstätte „Max und Moritz

